

Marga Huang Jakarta Gelar Perayaan Cap Go Meh 2024



KI-KA: Fandy W., Ronald Sjarif, Chandra Setiawan, Ronny Wongkar, Sopyan Wijaya, Djohan Nurdin, Edi Yansah, Laksdya (Purn) Desi Albert, Teddy Sugianto, Tantra Sugio, Sinardy Wijaya, Wong Eddy, Wirawan Hartawan, Efendi Hansen, Wongso Indrajit, Untung K Widjaja, Wiyanto Owen dan Hasan Karman mengucapkan Gong Xi Fa Cai kepada hadirin.



Teddy Sugianto



Edi Yansah



Djohan Nurdin



Laksdya (Purn) Desi Albert



Tantra Sugio



Chandra Setiawan



Hasan Karman



Wirawan Hartawan

JAKARTA (IM) - Perhimpunan Marga Huang Jakarta menggelar Perayaan Cap Go Meh 2024 yang berlangsung di Gedung Marga Huang Jakarta, Jl Mangga Besar Raya, Jakarta, Jumat (23/2) malam WIB.

Hadir Ketua Kehormatan Abadi Marga Huang Indonesia dan Dunia Teddy Sugianto, Ketua Marga Huang Jakarta Edi Yansah, segenap dewan dan pengurus.

Teddy Sugianto mengaku gembira dengan perayaan ini. Seiring dengan ucapan selamat Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh 2024, Teddy berharap agar segenap keluarga besar Marga Huang Jakarta dan Indonesia selalu meraih kesuksesan dan dilimpahi kesehatan di Tahun Naga.



Dewa Rezeki (Cai Sen Ye) bersama Teddy Sugianto, Edi Yansah dan Sopyan Wijaya.

Ucapan yang sama disampaikan oleh Edi Yansah. Dia juga berharap agar keluarga besar Marga Huang Jakarta selalu kompak, sehat dan meraih kesuksesan.

Sejumlah tokoh juga menyampaikan Selamat Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh yakni Djohan Nurdin, Tantra Sugio, Laksamana Madya TNI (Purn) Desi Albert Mamahit, Chandra Setiawan, Hasan Karman dan Wirawan Hartawan.

Acara semakin marak dengan atraksi barongsai Kong Ha Hong Indonesia, penampilan Dewa Rezeki (Cai Sen Ye), pembagian angpao dan nyanyian. Acara semakin akrab dengan santap malam bersama yang didahului dengan menyantap lontong Cap Go Meh. • vit



Dewa Rezeki (Cai Sen Ye) bersama Dharma Wanita Marga Huang Jakarta.



Edi Yansah memberikan angpao kepada barongsai Kong Ha Hong Indonesia.



MARGA HUANG JAKARTA: Foto bersama Teddy Sugianto, Edi Yansah, Tantra Sugio bersama dewan, pengurus dan keluarga besar Marga Huang Jakarta dalam acara Perayaan Cap Go Meh 2024, di Gedung Marga Huang Jakarta, Jumat (23/2) malam.

LASEGAR®
 MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
 Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
 Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Perhimpunan INTI Bersama Baywalk Mall Selenggarakan Festival Cap Go Meh 2575 Kongzili



Imelda Wijaya



Ahmad Faisal



Teddy Sugianto didampingi jajaran memberikan plakat Perhimpunan INTI ke Lurah Pluit Ahmad Faisal.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) bersama Baywalk Mall serta didukung oleh Perhimpunan Marga Huang Jakarta dan Paguyuban Meizhou Indonesia menyelenggarakan Festival Cap Go Meh 2575 Kongzili pada Sabtu (24/2) sore di Baywalk Mall, Pluit - Jakarta.

Cap Go Meh adalah hari ke-15 perayaan Tahun Baru Imlek sekaligus penutupan seremoni dimana anggota keluarga saling berkumpul dan mendoakan yang bertempat di area Waterfront Baywalk Mall, serta tidak ketinggalan menyantap hidangan khas Lontong Cap Go Meh, dengan ditemani alunan musik dengan

peremajaan generasi ke generasi. Hadir di acara tersebut Lurah Pluit Ahmad Faisal yang mewakili Wali Kota Jakarta Utara Ali Maulana Hakim, Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Sekjen Candra Jap beserta sejumlah pengurus lainnya, Ketua Marga Huang Indonesia Edi Yansah, Irjen Pol (Purn.) Ricky F Wakanno dan sejumlah tokoh masyarakat. Mereka hadir bersama ma-

syarat umum berkumpul bersama menikmati perayaan Cap Go Meh dengan semangat persatuan dan harmoni, perayaan Cap Go Meh menembus batas-batas budaya dan agama, menyatukan semua orang dalam kegembiraan untuk merayakan keindahan keberagaman dan mengapresiasi adat istiadat dan cerita unik yang diwariskan dari generasi ke generasi. Selain menyantap hidangan Lontong Cap Go Meh dan minuman Teh 63 yang disediakan oleh panitia, festival ini juga dimeriahkan oleh atraksi barongsai tonggak Perguruan Tien Lung, Paduan Suara dan Line Dance dari PINTI (Perempuan Indonesia

Tionghoa), pertunjukan seni Tai Chi dari ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taiji Quan Indonesia) dan atraksi bela diri Federasi Wing Chun Indonesia. Setelah itu, acara ditutup dengan Nonton Bareng serta Diskusi film dokumenter program DAAI TV Jelajah Budaya Tionghoa Nusantara episode Warisan

Keragaman Singkawang. Pada sesi diskusi film menghadirkan dua orang narasumber, yaitu Vinsen Effendi Lie Ketua Umum Perhimpunan Tionghoa Kalimantan Barat Indonesia, serta Kombes Pol. Ucock Lasdin Silalahi. Dan dimoderatori oleh Candra Jap (Sekjen Perhimpunan INTI). • kris



Teddy Sugianto berfoto bersama panitia, pengurus dan tokoh yang hadir.



Edi Yansah memberikan angpao ke barongsai.



Teddy Sugianto memberikan angpao ke barongsai.



Imelda Wijaya memberikan angpao ke barongsai.



KI-KA: Kombes Pol. Ucock Lasdin Silalahi, Vinsen Effendi Lie dan Candra Jap.



Pertunjukan seni Tai Chi dari ADYTI.



Pertunjukan tarian khas Kalimantan Barat.



Atraksi bela diri Federasi Wing Chun Indonesia.



Penampilan paduan suara PINTI.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

MG
SPORTS & MUSIC
www.mg.co.id